

Jahresbericht 2019 der Jugendkommission

Arbeitsschwerpunkte	<p>Die momentanen Schwierigkeiten mit den Räumlichkeiten der Abteilung «Kind Jugend Freizeit» wurden mehrmals thematisiert. Die Jugendkommission hat dabei eine beratende Funktion eingenommen und daraus wurden neue Regeln, Abmachungen und Konzepte aufgebaut.</p> <p>Das Projekt «Spielwiese» stand weiterhin im Fokus. Dabei mussten wir eine Lösung für das weitere Vorgehen finden. Wir werden dem neuen OK auch weiterhin beratend zur Seite stehen und bei der Durchführung, wenn möglich mithelfen.</p>
abgeschlossene Projekte	<p>Das Projekt «Spielwiese» konnte trotz intensiver Planung im Jahr 2019 nicht durchgeführt werden.</p>
Anträge an den Gemeinderat	<p>Es wurden keine Anträge an den Gemeinderat gestellt.</p>
laufende Projekte	<p>Das Projekt «Spielwiese» wird von einem externen OK weitergeführt, wobei unsere bisherige Planung die Grundlage bilden wird. Das Projekt wird im Jahr 2021 durchgeführt. Alessio Cicchetti und Laura Bollardini werden weiterhin am Projekt mitarbeiten.</p> <p>Weitere Projekte sind aktuell noch keine geplant.</p>
Personelles	<p>Anja Villiger hat das Präsidium der Jugendkommission übernommen.</p> <p>Im Jahr 2019 haben Konrad Affolter und Silas Meier die Jugendkommission verlassen. Olivia Läubli ist die Nachfolgerin von Konrad Affolter und Alessio Cicchetti wurde der Nachfolger von Silas Meier (Vertretung Jungwacht). Beide konnten sich bereits erfolgreich in die Jugendkommission einarbeiten.</p>
Finanzielles	<p>Der Budgetrahmen konnte eingehalten werden.</p>
Bemerkungen	<p>Keine</p>

10. Januar 2020 / Anja Villiger, Präsidentin